
様式第３号（第４条関係） 

第    ６５１   号 

平成３１年 ２月２８日 

篠山市教育長 様 

篠山市立古市小学校長   荻 野  孝 幸 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第  ４ 回 古市小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  平成 ３１年 ２月２７日(水)  １１時００分 ～ １２時１０分 
  (2) 開催場所  古市小学校各教室、図書室 
 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 

酒井 正一 古市自治会長会会長 ○ 酒井 達哉 学識経験者 × 

赤井 慶太 古市小幼ＰＴＡ会長 ○ 松本 里美 古市愛育班代表 ○ 

酒井 智広 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 荻野 孝幸 古市小学校長 ○ 

酒井  雅 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 中澤 昌樹 古市小学校教頭 ○ 

宮本芙美子 古市まちづくり協議会事務局長 ○ 島田 美和 古市小学校主幹教諭 × 

３ 傍聴人数 （０）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
(1)授業（休憩時間を含む）を参観して（公開） 
・児童はとても落ち着いて授業に臨んでいた。 
・休憩時間も元気に遊んでいた。 
・元気に挨拶をしてくれる子が多い。 
 
(2)第３回運営協議会以降の主な学校行事について（公開） 
・俳句交流会や３年生の昔あそび交流は、まちづくり協議会の協力で積極的に行われており、
ふるさとが好きな児童の育成にもつながっていると思う。 

・情報モラル教育は、今大きな問題になっているスマホやインターネットのことについて学ぶ
大切な学習だと思う。今後も継続してほしい。 

 
(3)学校自己評価について（学校関係者評価）（公開） 
・児童や保護者からのアンケートも参考にしながら、適切に評価できている。 
・ふるさと教育はよく取り組んでいただいている。「ふるさとが好き」と回答する児童が多い
のは取組の成果が表れているのだと思う。 

・積極的にあいさつしてくれる子もいる。大人もいっしょに頑張らなければいけないと思う。 
・アンケートでは全体的に良い評価であるが、中には低い評価をしている子もいる。教師はそ
のような子にもしっかり目を向けてほしい。 

・少人数の学校は、多様な人間関係がつくりにくいという課題があるが、一人一人に目がいき
届きやすいという良さもある。わかりやすい授業をしてもらっていると思う。 

・いじめなどの問題行動には、アンケートや聞き取りなど組織的に迅速に対応していただいて
いる。保護者にもすぐに連絡がいただけるのでありがたい。いじめはその芽が小さいうちに
解決するのが大切だと思う。 

 
５ 今後の予定及び方向性 
・次年度も、安全安心な学校づくりを柱として、地域とともにこころ豊かでたくましく自立
した児童を育むために、学校・家庭・地域の一層の連携について協議していきたい。 

 
６ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  平成３１年６月２日（日）  午前中 
  (2) 開催場所  古市小学校 図書館 

 


